

Carfentanil découvert sur des timbres buvards à Laval

La Direction de santé publique du Centre intégré de santé et de services sociaux de Laval a été informée par le Service de police de Laval et le laboratoire du Service d'analyse des drogues (SAD) de Santé Canada que le Carfentanil a été découvert sur des timbres buvards à Laval.

Le Carfentanil est une drogue 100 fois plus puissante que le Fentanyl et 10 000 fois plus puissante que la morphine. Sa consommation peut entraîner des décès. Il faut éviter de toucher aux buvards qui pourraient contenir le Carfentanil. On ne peut exclure que des timbres buvards contenant du Carfentanil soient en circulation sur le territoire lavallois.

Nous vous invitons à informer les utilisateurs de drogue d'être très prudents, car ils pourraient consommer du Carfentanil en croyant qu'il s'agit d'autre chose ou en ignorant les risques de décès qui sont associés à sa consommation.

Nous vous rappelons que le directeur de santé publique du CISSS de Laval demande de signaler tout cas de surdose de drogues porté à votre connaissance, et ce, jusqu'à nouvel ordre, afin de mieux pouvoir évaluer le risque et de prendre les mesures nécessaires pour protéger la population.



SIJ Laval reproduction interdite

Veuillez rappeler aux victimes de surdose et à leurs proches qu'ils peuvent contribuer à faire retirer du marché la drogue contaminée :

- en appelant la **ligne INFO de la police de Laval** : au numéro suivant : **450-662-INFO (4636)** ou
- en allant sur le site web www.infocrimemontreal.ca.

L'information pourrait ainsi être transmise de manière **anonyme et confidentielle**.